

Passage en force sur la question de la gestation pour autrui (GPA)

Le double discours est définitivement le sport favori du Gouvernement de F. Hollande et de Mme Ségolène NEUVILLE, y compris sur des questions éthiques et sociales fondamentales !

Alors même que le gouvernement essaie de passer sur le mariage homosexuel en ignorant les demandes d'expression publique et les Français qui protestent, après avoir fait mine de noyer le débat en laissant le sujet de la procréation médicalement assistée (PMA) au Conseil National d'Ethique, voilà que la Garde des Sceaux fait passer, dans le plus grand secret, une circulaire reconnaissant la GPA en France !

Pire, par ses consignes, Madame Taubira organise de façon méticuleuse la marchandisation transfrontalière des individus au plus grand mépris des Droits des enfants et des individus !

En plein débat parlementaire sur la loi Taubira, qui doute encore de la suite logique entre mariage pour les couples de même sexe, PMA et GPA ?

La consigne de François Hollande est bien claire : silence radio, ne rien dire aux Français, ne pas débattre des sujets qui vont profondément changer notre société, et agir en catimini ! Avec le talent d'esquive qu'on lui reconnaît, le président de la République fait du passage en force sans concertation une façon de gouverner.

Dans une logique pseudo-progressiste devenue folle, la marchandisation du corps des femmes est en marche !

Alors qu'en 2011, Mme Ségolène NEUVILLE déclarait lors d'une interview sur un site internet *"plus à aucun moment il n'est évoqué aux jeunes garçons ce qui se passe. (dans les lieux de prostitution) .. et ils s'imaginent que le corps des femmes peuvent être marchandisés, vendues, sans que ce soit critiquable... ils s'imaginent que les femmes sont à vendre"*. Elle précisait également *" que dans certains pays des personnes pauvres pouvaient vendre leurs organes, et que la marchandisation doit s'arrêter là ou l'éthique ne le permet plus"*

Comment peut elle aujourd'hui s'apprêter à voter la GPA et rester muette à cette proposition de la majorité socialiste qui va valider la marchandisation du corps des femmes à grand échelle. Un double discours, une absence de cap et une majorité pleine de contradictions.